

ようこそ畠へ

2010年10月25日(月)・28日(木)

今日は、きゅうりの種採りの様子を紹介します。

きゅうりは収穫せずにそのままならせておくと40から60センチぐらいまで大きくなり、やがて熟して全体が黄色くなります。先日、種採り用の実から種を取り出しました。



中央にあるのは長さ20センチのズッキーニです。



縦に切ったきゅうりから種をかき出します



かき出した種はビニール袋に入れて数日おきます。



数日たったら、ビニール袋から取り出して水洗いして、今、乾かしています（左の写真は6本分の種です）。乾いたら、来年5月の種まきまで保管します。

おかげさまで今年も立派な種が採れそうです。2003年から、こうして毎年種を探り続けてきました。今年は、きゅうりをたくさん楽しむことができましたが、2007年はきゅうりが1本しか採れず、その1本から種を採ったので、野菜セットにきゅうりを入れることができませんでした。そのような年を乗り越えて来た伊達家のきゅうりをこれからも大切にしていきたいと思います。

【男爵】（自家採種）

ほくほくとしたじゃがいもです。煮崩れしやすいです。コロッケやマッシュポテトなどに向いています。